

MAG. DR.
EMEKA
EMEAKAROHA

Union
Radclub St. Margarethen
z.H. Herrn Gundacker Manfred
Linsberg 16
3231 St. Margarethen

Hauptplatz 1
3200 Ober-Grafendorf
Mobil: 0664 / 4873378
Tel.: 02747 / 22 58 76
emeakaroha@yahoo.com

Ober-Grafendorf, 17. September 2015
15/D367

Liebe Mitglieder des Radclubs,

recht herzliche, liebe Grüße aus der Pfarre Ober-Grafendorf!

Sie haben sich entschlossen einem bedürftigen afrikanischen Kind aus Nigeria bessere Zukunftschancen zu bieten indem Sie seine Schulausbildung fördern. Dafür danke ich Ihnen sehr. Es freut mich, dass ich Ihnen nun Ihr Patenkind vorstellen darf, das ich für Sie ins Kinderpatenschaftsprojekt aufgenommen habe:

Name: **Chibuikem David AHAMEFULE**

Geburtsdatum: **03. Juli 2005**

Der Bildungsweg in Nigeria umfasst 6 Grundschulklassen (Primary 1 bis 6), 3 Unterstufenklassen (Junior Secondary School 1 bis 3) und 3 Oberstufenklassen (Senior Secondary School 1 bis 3). Die Senior Secondary School endet mit der „West African Examinations“, ähnlich der Matura in Österreich. Ziel des Kinderpatenschaftsprojekts ist es die Patenkinder bis zur Matura zu begleiten, jedoch gehen die Pateneltern mit der Übernahme einer Patenschaft nicht die Verpflichtung dazu ein.

Im Sommer 2016 besteht wie jedes Jahr die Möglichkeit, dass ich einen Brief oder ein kleines Paket für Ihr Patenkind persönlich nach Afrika mitnehmen kann. Genauere Informationen dazu erhalten Sie noch rechtzeitig per Post im Mai 2016 von mir, ebenso den Erlagschein für das Schulgeld 2016/17.



One Heart
Dr. Emeka's Vision für
Entwicklungszusammenarbeit
& Völkerverständigung

Bankverbindung
Spendenkonto IBAN:
AT63 3258 5000 0000 6403
BIC: RLNWATWWOBG
Raiffeisenbank Reg. St. Pölten

Mit diesem Schreiben möchte ich Sie auch
gleich recht herzlich zu einem

**Gottesdienst mit anschließendem Bericht
über meine Nigeriareise im Sommer**

einladen - dabei werde ich auch von der Begegnung
mit den Patenkindern berichten - und zwar am

**Samstag, den 7. November 2015 um 17.00 Uhr
in der Pfarrkirche Weinburg.**

Über Ihr Kommen würde ich mich sehr freuen!

Zusätzlich zum Kinderpatenschaftsprojekt führe ich auch noch andere Projekte in meiner Heimat durch (www.emeka.at). So konnte z.B. mit Spendengeldern aus Österreich das Madonna Austrian Hospital Ihitte gebaut und ausgestattet werden. Das Spital sichert für den Bezirk Ihitte die medizinische Grundversorgung der Bevölkerung, was auch vielen Patenkindern und ihren Familien zu Gute kommt.

Die Hilfsprojekte (Patenschaften, Lehrlingsprojekt, Spital, etc.) verbessern die Lebensumstände der Menschen in meiner Heimat. Das ist auch durch Ihre Unterstützung möglich geworden. Dafür sage ich danke und „Vergelt's Gott“.

Ich wünsche Ihnen viel Freude mit der übernommenen Patenschaft und verbleibe mit freundlichen Grüßen



Mag. Dr. Emeka Emeakaroha

Da ich noch viele Kinder habe, für die ich Pateneltern suche, bitte ich Sie dieses Kinderpatenschaftsprojekt in Ihrem Bekannten- und Freundeskreis bekannt zu machen. Dazu habe ich Ihnen einen Flyer zum Weitergeben beigelegt.

Diesem Brief beigelegt sind:

- ein Foto von Ihrem Patenkind
- ein „One Heart“ Datenblatt über Ihr Patenkind
- Infos über das Projektland Nigeria
- eine Broschüre über das Kinderpatenschaftsprojekt
- ein Flyer zum Weitergeben